

ANALISIS PERBANDINGAN JUMLAH PASIEN RAWAT INAP DAN RAWAT JALAN DI RSUD DOMPU TAHUN 2016 MENGGUNAKAN METODE UJI MANN - WHITNEY

Oleh : M. Adwin Sulistria

Program Studi Statistika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam

Universitas Islam Indonesia

INTISARI

Rumah sakit merupakan sarana kesehatan yang memberikan jasa kesehatan dalam upaya meningkatkan derajat kesehatan. Menurut Keputusan Menteri Kesehatan Republik Indonesia No. 340/MENKES/PER/III/2010 adalah: Rumah sakit adalah institusi pelayanan kesehatan yang menyelenggarakan pelayanan kesehatan perorangan secara paripurna yang menyediakan pelayanan rawat inap, rawat jalan dan gawat darurat. Dari pengertian diatas, rumah sakit melakukan beberapa jenis pelayanan diantaranya pelayanan medik, pelayanan penunjang medik, pelayanan perawatan, pelayanan rehabilitasi, pencegahan dan peningkatan kesehatan, sebagai tempat pendidikan dan atau pelatihan medik dan para medik, sebagai tempat penelitian dan pengembangan ilmu dan teknologi bidang kesehatan serta untuk menghindari risiko dan gangguan kesehatan sebagaimana yang dimaksud, sehingga perlu adanya penyelenggaraan kesehatan lingkungan rumah sakit sesuai dengan persyaratan kesehatan. Salah satu rumah sakit yang melayani kesehatan masyarakat di daerah Dompus NTB adalah Rumah Sakit Umum Daerah Kabupaten Dompus (RSUD Kabupaten Dompus). RSUD Kabupaten Dompus didirikan pada tahun 1954 dengan nama balai pengobatan pada tahun 1970 diambil alih oleh pemerintah daerah dan sampai sekarang. Baru tahun 1998 RSUD Dompus ditetapkan kelas C dengan jumlah tempat tidur 67 buah dan mempunyai lahan 2 hektar dengan luas bangunan 15,553.80 m². Tahun 2001 sampai dengan sekarang RSUD Kabupaten Dompus mulai melakukan pengembangan peningkatan baik fisik maupun sarana peralatan kesehatan untuk meningkatkan kualitas pelayanan. Kegiatan tersebut didukung oleh dana dari APBN maupun APBD jumlah tempat tidur sekarang 100 buah. Fasilitas Rawat Inap di RSUD Kabupaten Dompus yang paling banyak digunakan ditahun 2016 adalah fasilitas Penyakit Dalam. Ditahun 2016 terdapat sebanyak 49147 pasien Rawat Jalan dan 15613 Pasien Rawat Inap di RSUD Kabupaten Dompus. Berdasarkan hasil uji perbandingan Man-Whitney didapat kesimpulan bahwa terdapat perbedaan yang signifikan dari jumlah kunjungan Pasien Rawat Inap dan Pasien Rawat Jalan di RSUD Kabupaten Dompus.

Kata kunci : Rumah Sakit, Keputusan Menteri, RSUD, NTB, APBN, APBD, *Man-Whitney*